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問９ 鳥取市内の景観を改善するための提案やアイデア、景観に対するご意見など、些細

なことでも構いませんので自由にご意見をお聞かせください。（自由記載） 

・市街地の建物の色に統一感がなく、行政がもっと積極的に規制等を行うべき。 

⇨やまびこ館のような回りの風景にマッチしない建物が建築されないよい、設計段階 

から専門家や地域住民の意見を聞くべき。 

景観に関しては特にない 

鳥取城跡を景観や観光に生かしていない。裁判所など城跡の景観を阻害している建に立

ち退いてもらう。城跡周辺に思いきって駐車スペースを増やす 

汚い公衆トイレは良くない。 

ゴミ拾いなど地域をよくするボランティア活動は子どもが大きくなれば参加してみたい

と感じる 

観光地としても多くの人が訪れる久松山系に残る江戸時代の町割りや寺院、歴史的な建

物を保存活用し地域の活性化や魅力創出につなげていただきたい。せっかくの高砂屋の

近くにチカチカした色彩のドラッグストアが建ってしまったり、裁判所問題が露呈する

など、現在の景観条例では鳥取良好な景観を保存可能とする基準となっていないことに

問題があると思う。京都のコンビニは落ち着いた色に誘導規制出来ているし鳥取であっ

てもできるのでは。裁判所の解体により、智頭街道から綺麗にライトアップされた石垣が

見えて見応えがある。裁判所改築で今後見えなくなると思うと残念。届出ではなく義務と

して色彩と高さ基準に景観を守る基準を設けてほしい。 

雇用増やして綺麗にお願いします 

鳥取市街を歩いて買い物・食事等行いたいが、無料駐車場が無いため、どうしても郊外に

出かけてしまう。 

市街地があるのにもったいない。 

そろそろ自家用車に乗れない年齢なので、運転免許証返還した際の優遇措置をもっと考

えて頂きたい。 

空き家対策・・庭等の空き地を駐車場・畑とかで他人に貸す等、空き家になった時点で、

市が対応するというのはいかがでしょうか？ 

近隣の防犯対策・景観対策にもなるかと思いますが！（費用は無償もしくは最低料金で） 

実際近隣で空き家があり、持ち主は県外在住で連絡不能。その為草木が生え放題！困って

ます。市とかに聞いてもプライバシーとかで取り合ってくださいませんでした。 

見た目だけを整えるのではなく、実際に暮らす市民のみなさんに意見を述べられる機会

や場があるといいです。 

猫島の松を植え直してほしい 

砂丘の緑化を何とか止めて欲しい。 

24 日、県外の人を砂丘に連れて行ったが、緑化が広範囲に進んでおり、びっくりした。 

ソーラーパネルや風力発電はもうこれ以上建設しないでください。 

仁風閣周辺に駐車場が少ない。道に車を停めている光景をよく目にする。近くに小学校も

あって危ないと感じる。 
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大工町あたりは、電柱が地下に 

埋まっていて、景観がスッキリして 

いる印象なので、そういった道並みを 

増やしてほしいです 

空き家の撤去、再整備 

田畑の維持で荒廃農地とならないこと。 

森林の整備を行い景観とあわせ防災等の対策が必要。 

金太郎飴的な建築の規制。 

空き店舗や、空き家、耕作放棄地など、活用したい人が活用できるように市が買取って欲

しい 

県営住宅に関して❗駐車場に草木が生えて車が停めれなくても、駐車料金を払わされてい

た。草木の手入れをしない‼️ 

海外からの来訪者は自然豊かな鳥取を 

住んでも良いところと感じているようです。 

整備とともに移住して「住んで見る」への誘導を考えていく時期かもしれません。 

鳥取の東部で穏和に暮らすことを望んでいるので、都会のように人工物や太陽パネルを

建てないで欲しいです。また山の上に風車なども。鳥取は漁業も宝。でもその海を育てる

のは山。有機物を育てる山は大切。田舎暮らしがしたい人が集まる市。「ふるさと」の歌

にあるように山は青き、水は清き！を望んみます。 

温泉街や駅前周辺は、子どもの頃に比べると子どもたちが遊んだり、気軽に入れるお店

（駅前にあったミスドやプリクラを撮っていたお店）が激減したと思います。居酒屋など

のお店ばかりなイメージ。 

駅前の空き店舗を積極的に活用してもらう為に、家賃を安くする・改修費用を補助するの

はどうでしょう。（すでに行われている対策だったらすみません） 

また、住宅街の景観に関しては、外国のように外観を揃えると統一感が出て街並みの一体

感が出て良いと思う。 

公共の場における歩きタバコは見苦しい上にポイ捨ての原因にもなるので、取り締まり

を強化してほしい。 

シャッター街解消、中心市街地活性化の為、若桜街道商店街近辺にコインパーキングを誘

致。(現状、本通りパーキングは不便なので若桜街道商店街に中々行けません。) 

空き家対策として、倒壊する危険があると認定された家屋の取り壊し費用の助成。 

空き家対策として、家屋を取り壊し更地にした場合、期間限定で上昇した固定資産税の金

額を助成する。 

綺麗な所は色々あると思うけど ほとんどが車利用で行く感じだから 分かりやすく駐

車場があると訪れやすいかな 

ビッグハットは、大失敗 

安蔵の風車は環境破壊 

何故、風紋広場に屋根をつけなかったのか 
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広告や看板が多いと感じるので、もっとデジタルサイネージを活用し、懸垂幕と併用して

みればよいのでは。表示する内容も時刻や天気予報、鳥取市で起こっている事だと関心が

向くと思います。 

鳥取駅周辺は鳥取市の顔てあるため、観光客が来た時にとても印象付けられる位置にな

ります。消雪設備があったら良いと頻繁に思っていました。 

景観が改善された区域は鳥取市オリジナルのピクトサインなどで表示してみてはどうで

しょうか。サインは公募で行って話題作りになると思います。 

弥生町の電線の多さが気になります。 

若桜街道など街中のシャッター街が残念。 

土曜夜市でも閉まっている店が多く、何のための夜市なのかわからない。 

鳥取市民一人一人が自覚をもち、又、周りの人々と寄り添い合い、出来るだけごみを作ら

ない、リサイクルできるものを買う等々連携がないと、美しい景観を保てないし、改善に

繋がらないのかなあと思っています。市民皆で作って行きたいですね。 

市街地の空き家空き店舗の有効活用 

かつきがない。 

商業業務地景観は、緑をふやし、統一感のある景観が良いと思う。山口県萩市の様に、街

はコンパクトでありなから、お店の看板できる限り、茶色で統一され、落ち着いた風情を

かんじる。町の人がどんなことを大切にしているかがつたわってくる。この様なアンケー

トを行なって、フィードバックされるのでしようか？アンケートを答える側からすると、

その後どの様に市側が考えたのか、気になります。 

特にないです。 

古民家をリノベーションした事業があると聞いたことがあるので、興味のある人に空き

家などの活用を促す。 

私は、小さいころからかにっこ館でよく遊んでいたが、鳥取市には海の資源が豊富にも関

わらず大きな水族館施設がないのが残念です。 

人の手で作った物や人の手が入った自然は、継続的に手入れをしてやらないと汚らしく

なるし、壊れて事故が起こる可能性もあります。新しい物を作る前に今ある物をしっかり

と手直しして欲しいです。 

風力発電の風車、太陽光発電パネルの乱立の抑制。特に風車。 

鳥取市内の空き店舗は見てて辛い… 

メイン通りにお店がなさすぎる。無料駐車場も無さすぎる 

テナント入ろうとにも金額と割に合わない 

すべてバランスが悪い 

湖山池周囲は場所によって文教、スポーツ、アウトドア、温泉、自然の美しさ等いろいろ

な面がある。周囲をウォーキングやランニングで 1 周できるコースを作り水鳥も観察で

きる場所などあればいいと思う。せっかくのいいところなのにもったいない。 

街路樹が整備されてない。樹木が伸び放題 

ポイ捨ての罰則など取締強化。空き家や空き店舗の有効活用。 
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鳥取横丁を、作り賑わいを集中させる。 

魅力的な教育施設の建設 

学校がコンクリートの箱にしか見えない。 

智頭町の中学校、保育園、図書館を見習うべき 

ナチュラルガーデン近くにある天神山城址に登って湖山池の夕陽を眺めたい。是非、遊歩

道等整備して、気軽に東屋まで登れるようにして欲しい。 

空き家、空き店舗が減って、人が心地よく集える街であってほしいです。 

どうしても車がないと動きづらいところはありますが、街中とくに若桜街道や智頭街道

など、子供や学生もそれから大人たちも歩いて楽しい街であってほしいです。 

歩いていて、路側帯の一番良い所に電柱が立って居る。よけると車道側に出る他ないの

で、電線は、早く地中下にした方が景観も道を行き交う人、車にとっても良いのではない

でしょうか。 

道路の整備とデザイン統一 

街路樹などは、結構おおいですが、その後の整備が、悪いと思います。 

雑草が、生い茂り緑が、あってもきれいな感じがしない。 

鉄道やバスに交通系 IC カードを使えるようにすべき（自動改札等は優先度低） 

景観改善と災害対策は重なるところがあるので、両方実現できるところから進めるとい

うのはどうでしょうか。 

VR の活用 

バードハットに金をかけずにもっと他のことにお金を使うべきだった 

中心地(商店街跡)の活性化を図る事で、賑わいを創出して頂きたい。史跡や砂丘は努力さ

れ、成果も出されていると感じる。 

市民一体となった取り組みと、もっと予算を掛けてください。 

昔の街並みにこだわらない区画。役所がバラバラ。商店街はほぼ閉店。その割に中心街に

高層マンション。 

一方、地区を管理する町内会も高齢化…居住者の核家族化により、成り手も不足。 

シャッター商店街や空き家を有効活用出来れば良くなる 

管理されていない空き屋や店舗の整備が進めばいいと思う。 

若桜街道の島根銀行跡は工夫されていてとても面白いです。その横のカフェもどんどん

よくされていて、良くなりました。 

そういうところが増えるといいと思います。 

空き家の増加をどうするか 

寂れた町並みや崩れそうな建物や看板などの整備 
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1⃣市内のマンションの林立はこれ以上は避けた方が良いとおもいます。規制をして欲しい

です。 

2⃣丸福珈琲店などが、流行った頃は、印象に残る建物がありましたが、ステキな建物がな

い。若桜街道智頭街道のメインストリートには、ステキなお店が欲しいです。 

3️⃣市内を流れる袋川は、何か物足りない。芦屋市を流れる芦屋川は、規制があり景観を保

っています。汚水を流さないとか。 

袋川をステキな川にして、市内のモデルになるようにして欲しいです。 

マンホールのデザインのような街の中に小さなぬくもりを感じる物が見えると嬉しい

し、人が集まる場所の管理が徹底されると市民の意識も変わってくると思います。 

桜土手の端の寺町〜御弓町付近の桜の木の管理が杜撰に思う。毎年楽しみに見させても

らっているので長く咲いてくれるよう管理して欲しい。 

鳥取駅から北に延びる、若桜街道、智頭街道、鹿野街道の寂れた景色は、悲しいです。 

老朽化している施設のリニューアル、整備を行う。 

管理されていない空き家が目につきます。 

江崎町の岡崎邸は武家屋敷と看板が出ていますが、管理されてなく、廃墟のような風貌で

す。 

鳥取城跡から東照宮まで歩いてらっしゃる外国人観光客を多く見ますので、山の手通り

の景観は整備され、城下町として観光名所づくりしていただけると嬉しいです。 

若桜街道を城下町風に 

放置されてしまった民家の多い事だと思う。管理しないけど、相続だけして持っている人

の多い事。住みもせんのに何軒も持っている人の税金を上げる等して手放してもらう事

って出来ないもんでしょうか。住んでる敷地内で朽ちさせてる家があったりもしますよ

ね。危ないし景観をそこねるように思います。 

空き家の撤去や活用。海の清掃。自転車道、歩道の舗装。河川の護岸工事後、草が繁殖し

て川幅が狭くなっていくのは寂しく感じる。 

鳥取駅周辺が全体的に古臭い、もっと洗練された外観にして欲しい。綺麗な映画館を作っ

て欲しい(鳥取市内の映画館が古いため、いつも日吉津まで観に行く。)シャッター街をも

っと綺麗に整備して欲しい 

本通りやサンロードは古くなり、アーケードも下のタイルも年季を感じる。光を取り込む

ような明るさのある商店街づくりや、空き店舗、空きテナントを活用するようにすること

は大切かと思う。また、空家等の整備、狭い道を拡張するなどの整備も大切かと思う。 

鳥取駅前（北側）の商店街空き店舗が寂しさを醸し出している感じがする。 

正直この街、大丈夫かな…と思ってしまう。 

街灯の色や街灯設置の間隔、街路樹の植樹、鳥取市道の整備。管理されてない空家解体の

推進、鳥取駅周辺の耐震に問題のあるビルのリフォーム費用、解体費用の援助 
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街並みを整備するなら協力してもらうための助成金補助などして市民に協力をしてもら

い、魅力ある街作りをすべきだど思う。 

他県は街も人も建造物も整備されていて進んでいるが鳥取市内、県内はまだまだ劣ると

感じる。決して財源、景観ともに豊かな県、市でないので観光のおもてなしを強化してい

くべきだと 

鳥取城跡の復元の取り組みは良いと思います。とても楽しみです。 

しかし、駅前など統一感がなく寂れたお店ばかりで行きたい！って言う感じには余りな

らない。街全体で計画し統一感をもって開発をして欲しいです。 

景観が良い！ 

他の真似をしなくても鳥取らしさが感じられたら良いと思う。 

交通機関を充゙実してほしいです移動スーパーを゙お年寄りのために増やしてほしい 

千代川の河川敷(特に古市から河口)を綺麗にしてください。 

無 

なし 

ドライブスポット、ウォーキングスポットなど思わず足を止めて観たくなる景観を守る

取り組みを参加しやすくして欲しい 

中山間地域の空き家や耕作放棄地が目につきます。農地のルールがもう少しゆるくなる

と使いやすいのかなと思います。 

田園風景や山間の風景でも、放置され草が高く伸びているところが目立つ。鳥取は歩く人

が少ないので、ぱっと見た全体的な風景の違和感しか感じられない。もっと歩く機会を増

やして景観を良くする意見を出してもらったらいいと思う。 

高いマンションが目立つ 

商店街の育成整備、城跡の 

早期整備、道路の拡張整備。 

管理が行き届かない公園、河川、空き地が多数目に止まり、空き家も同様に多数ある。 

公園、河川敷は避難地域として活用出来る整備を期待したい。空き家のリフォーム活用は

公共のサポートが必要だと思います。 

電線、電柱は景観を損ねるだけでなく、自然災害、事故等、危険の要素が多い。 

上記の改善の本格的検討を期待します。 

安全な治安の維持、以前は夜の鳥取砂丘には不良少年等が徘徊したり野良犬の群れが出

たりと安心していけるところでなかった。最近はどうかは分からないが、安心して歩ける

ことで景観が生きると思う。 

相続土地国家帰属制度や、民法の財産管理制度共有制度の見直しなど、いろいろ変更点が

ありますので、鳥取市の取り組みをもっと PR してください。 

活気があるまち作りのためにも、人がいかに手を入れたり関わっていけたりすることが

大切だと思う。 

積極的に発信や人を巻き込んでの企画・活動をして、住む人にも愛着や郷土心を育てる必

要があると思う。 
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・豪雨による倒木やゴミが、賀露海岸にも集積されている。 

・周辺の歩道は雑草により、観光地らしからぬ風景に。 

・海沿いの公園の東屋や歩道との堺の杭は、朽ちてボロボロになっている。 

以前、サスティナというテレビ番組で、犬の散歩をしながらゴミを拾う活動を紹介してい

た。 

ゴミ拾いの他にも、修繕が必要な場所を気軽に報告できる仕組みがあると良いのかなと

思う。 

景観については特別気にしていなかったので、現状維持をさせることに力を入れること

も大切かなと思います 

特にありません。 

旧市内に行ってみたいイベントや店があったとしても、景観は良くなっていても駐車場

に困って、車で行きやすい会場のときに参加することが多い。 

所得が低いので駐車場に代金を支払うのをなるべく避ける。 

若桜街道など、路駐禁止の多いところも通るのを避ける。 

結果的に整備されれば街のルールが増え、停めやすい遊び場、１箇所で買い物ができると

ころ、などへ足を伸ばし、旧市内はほとんど行かない。 

くるりも旧市内のみ。駐車場問題が解決しないと郊外に行くのみに、これからもなると思

う。 

鳥取城周辺の駐車場整備 

商店街の建替え推進 

公共の足湯の清潔さと定期的な掃除。 

特にありません。 

市街地にもっと緑を多くしてほしい 

城跡について最近復元作業が進んでいることも踏まえて、改めて市街地の区画整理をし

た方がいいと思う(ここの区域は伝統建築群・歴史関係施設、ここの区域は商業・企業の

オフィスビル、という風に) 

問 8 に記載 

小さな子供から学生まで、たくさんの児童たちを巻き込んでイベントや啓発すると長期

的に問題解決に関心を持ってもらえらと思います。県外に出ても帰ってくる子たちは結

局鳥取が好きだから働きたい、でも廃れてる、どうしたら華やかになるのかな？って思う

人もいます。わたしもその 1 人なのですが、市民に問いかける、自分の街のこと自分の

ことと捉えて一緒にやっていく形がいいと思います。 

高層マンションが増えると鳥取らしさ【田舎らしさ】がなくなる気がする 

まず、海岸線をきれいにして欲しい 

トイレもドアが壊れてる等で正しく使ってもらえないのでは？ 

美観モデル地域を行政主導でつくる。 

砂丘の緑化が気になる。一度大きなお金を投入してでも大胆に草を除去すべき時期に来

ているのでは? 
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道路等公共施設の維持管理(除草含む) 

中心市街地の空き店舗をどうにか活用しやすいようにできないのでしょうか？借りたい

人と貸したい人の橋渡し、双方にメリットのあるような制度はないのでしょうか。またそ

ういった制度があればもっと発信していただきたいです。 

商店街が、空き店舗が多過ぎます。シャッターが閉まっているのが、余計にさびれて見え

ます。商店街に限らず、空き家や、老朽化した建物も寂れて見えて、活気を奪います。 

歩道の除草をして欲しい。と思うところが沢山ある。 

いぬのノーリード禁止の看板を沢山の公園等々設置して欲しい。 

雨の日でも観光したくなる場所作り。 

耕作放棄地の改善 

耕作者の確保 

協同耕作者 

転用 

鳥取駅周辺の無料駐車場設置で駅前に人を取り戻す。 

「駅前に活気がない」という景観が最大の短所。とにかく駐車場が足りない(もしくは遠

い)。だから行く気にもならないし、店も元気がないという悪循環。バードハットなんか

造っている場合ではなかった。車で行っても停めるところがないのが分かっているので

駅前には行かない。それでもアイデアを出すとすれば、例えばサンロードの各店舗の店員

さんが皆モデル級揃いなら、駐車場が多少遠くても客足が伸びて活気づくのではなかろ

うか。そうすれば活気のある駅前の景観が取り戻せる。 

以前ガーデンシティを掲げていたと思うのですが、その後あまり進展が感じられません。

鳥取駅北口南口に見られるような花壇を整備するというのはいかがでしょうか。 

川岸の雑草が生え放題で、見映えが悪いだけでなく、ヌートリア等の外来生物の巣となっ

ているため、きちんと草刈りをしてほしい。 

山頂の風力発電は非常に景観を損ねているので、やめてほしいと強く願う。 

問 6 の（5）の吉岡温泉入口に、蛍のゲートは今はありません。復活を願います。 

久松山に🏯天守閣があると駅前から見て 

あそこ有ったらなぁと何時でも思います。 

特に海岸周辺の景観は、観光資源に出来るほどの良さがあると思う。県外への PR をより

強化すべきではないだろうかと感じている。 

住民のための景観か観光客のための景観かをはっきりされたほうがいいのではと感じて

います。 

場所ごとに、統一感のある整備になればと思います。 

鳥取城二ノ丸の建築物（三階櫓など）の復元がなされることを期待したい。久松山と共に

町のシンボルとして市民にも観光客にも利がある。 

建物など形もだが、色彩などなども統一感が出せると良いと思う 
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鳥取砂丘周辺にもっと観光やお土産、飲食店やアトラクションがあると盛り上がり活気

のあるまちづくりにつながると思う。 

鳥取市内にも温泉があるが、温泉通りのような温泉街を作ると観光客の誘致や温泉の多

い鳥取らしさにつながると思う。 

空洞化する市街地や郊外への投資はやめて、鳥取城関連の歴史的建造物の復元や砂丘の

清掃（海岸部はすごい漂着ゴミ）に投資して欲しい 

Ｉターンなどによる人口の増加 

県外在住です。ご縁するまでは何もないというイメージでしたが、素晴らしい自然と、こ

れらに育まれた美味しい食べ物たちに魅了されてしまいました。 

景観をよくすることが自然を壊すことなのであれば賛同できないな、と思います。 

高い建物は要らないし、アスファルトだらけも不要です。 

今の感じを残したまま、必要なことだけの改善を進めることで、市民の皆さんが住み良い

まちづくりに取り組んで下さい。鳥取大好きです♪ 

せっかく作った公園の整備は出来てない、又は市民任せで管理しきれず。 

福祉の街ってよく聞くけど、本当に必要としている人の目線で出来ているのか疑問が多

い。 

あまりたくさん観光客がきても困るが、観光地が飛び飛びで、その間をつなぐ工夫が少な

い。 

例えば、砂丘から新しく整備された西側、逆に福部の梨選果場が並ぶ道路まで、歩いて散

策できる工夫がほしい。(石見銀山のイメージ) 

福部は空き家が多いかもしれないが、芸術家に住居を提供して梨の作業を手伝ってもら

い、収入を得られるようにしながら作品を観光客に提供・販売してもらうとか、あまり大

きく景観を変えなくてもできることがあるように思う。らっきょうの時期なら少し遠く

ても花を見るために歩いても良い。途中にカフェがあったり、芸術家の方が作った雑貨が

買えたらいいのにと思う。 

幅広く市民参加型のボランティアを推進してみたらいかがでしょうかか？ 

街路樹を整備したら、その後の保守をきちんとして欲しい。 

公園や袋川土手の植栽管理(一斉清掃)は、住民ではなく公共事業とて行ってほしい。 

景観を気にするような暮らし方ではない上、あちこちにお出かけもほとんどしないので、

正直他人事の感じです。でも、ほっとする空間や場所は確かに有るし、必要です。地方の

良さを活かした、みどりの多い環境づくりが大切と思います。加えて、その居心地の良い

空間への移動手段の整備も大切と思います。 

千代川へと流れる各河川の川原などの整備が必要なのではと思います。 

自然と人工物との調和が大切だと思う。 

古いものよりも新しい物を増やして行くとよいと思いました。 

放置され草木や蔦が伸び放題の状況を市民が改善する取組みを促進すべき 

駅前のバスターミナルや県庁までのシャッター商店街など景観が悪く、街に活気や魅力

がないと思います。 
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歴史的建造物と調和のとれたセンスのよい街で暮らしたいです。 

県外、海外からの観光客にも誇れる街づくりを市には早急にお願いしたいです。 

な 

少し山の方へ行くと道路沿いにゴミが散乱しています。行政の対応もきめ細かくですが、

市民の意識の低さもだと思います。 

訴えかけだけしかないと思いますが、市報等で頼るしかないのでしょう。 

私たちの税金でゴミ処理されていることを皆も自覚しないといけないと思います。 

緑地を増やしたい 

商店街の空き店舗空き家が最近目立ち出したなと感じ年を取って来たせいか寂しく思っ

ています 

夜に街が暗く危ないので、街灯を増設または光度を強めていただきたい 

駅前の空き店舗、やる気のないような店舗の取り壊しや立ち退きを進める。そして、一通

り壊して再開発したら良い。 

中心市街地の店舗の 2 階の壁などが汚れたままというのが気になっていて、古いなら古

いのを活かしたリノベーションしたり、そのままではなく何かしらの要素を入れるなど、

歩いていていい気持ちがする街並みにする必要がある。今度できる旧市役所跡地への周

遊のためにも重要 

景観も大事ですが、鳥取駅北口を出た時のタバコ臭さは良い景観を台無しにすると思い

ます。 

地味で統一性ない。知名度ない。県外からの交通悪い。来たくなる所がない。 

木をモチーフにした建物を増やす 

大通りに廃棄物業者があり金属ゴミがいつも見えるのが気になります。草や廃棄物が道

路沿いにあるのは、できれば無いほうがいいかなと思います。 

バイパスなどは折に触れ今後の展望(整備開通計画)を目にする機会があるが、一般道は工

事が始まるまでさっぱりわからないので、将来道幅が広がるとか、歩道が整備されて模様

が変わったとか、近々街路樹の剪定があるとか、身近な所の話題を目にする機会が増えれ

ば、地域に目を向けるきっかけになるかなと思います。 

道路分離帯を垣根のような植物ではなく、米子皆生付近の国道のような樹木にすれば道

路の視界も広く今以上に緑が感じられると思う。 

せっかくいい場所なので人間のルールで交通ルールをきちんとして欲しい 

歴史的建造や地区の維持管理、復元。また、その場所への旅行者アクセスの確立。 

古い建物や店が朽ちたまま放置されてるのが景観を悪くしていると思う 

鳥取市の観光地のトイレが汚い 

衛生面、見た目が悪く使う気になれない 

空き家廃屋空き店舗シャッター商店街が、みすぼらしさを助長している。仕方ないことだ

けど、なんとかならないかなあといつも思うのです。 

あと、ポイ捨てゴミとか刈られずに伸び放題の空き地の雑草とか、不法投棄とか、意識の

問題もあるよねー。 
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駅前商店街がせっかく通ってもまともに店がなく魅力がない。なかなか人が集まりにく

い雰囲気。駅前から元気に鳥取をアピールしてほしい。 

駅前の景観は住民だけでなく、県外から JR で来鳥した人の第 1 印象となりますが、昔か

らある建物の老朽化が目立つように感じています。 

老朽化の目立つ建物が並び立つ駅前は、寂れた町の印象が強く、県庁所在地なのに…と残

念な気持ちで見ています。 

米子のほうが企業誘致も進んでいて栄えている（今後も栄えそう）と思ったりもしていま

す。 

砂丘や田園風景、仁風閣など自然や歴史ある景観を守り育てつつも、駅前はオフィス系の

企業を誘致したり、それにあわせてビルを新しくするなど、「鳥取はどうせ田舎だし」と

いう気持ちを払拭できるような景観とまちづくりをしていただきたいです。 

鳥取城の建設と、その周辺施設に鳥取を代表するショップや施設、県外からのショップな

どを呼び込めるような自然と街を合わせたような整備ができればとおもいます。 

旧鳥取市の公園等の管理にもう少しお金をかけてください。 

市内でも小さな水路や確認無しの看板やミラーの設置が有るようです、地主の了解は取

りましょう❗ 

経済的な面での鳥取市の発展は今後の社会のことを考えると必要です。砂丘に大きなホ

テルができることですし、経済の発展と自然を残すことを考えるながら､政策を進めてい

ただけたらと思います。 

なぜか鳥取市は公園などの整備に重きを置こうとしたがるが、観光地以外の景観を改善

することを望んでいるのは高齢者が主であり、これからの鳥取を担う若年層はそこを強

く望んでいるとは到底思えない。 

少子化対策等や若年層に対する QOL の向上に予算を割くべきであり、景観改善などに予

算を割いているほど余裕のある状態ではない。 

市の人口減少の理由を正しく認識したうえで鳥取市をより魅力ある街にしていただきた

い。 

景観計画を策定してからは、鳥取市の景観が悪くなっているようには感じてません。 

引き続き、良好な景観を維持する事が大切であると思います。 

鳥取城再建は難しいですか？ 

街路樹の枯れ葉。管理が難しいならば撤去も選択肢に 

単身赴任で鳥取に暮らして 1 年半、自然の豊かさに感動しておりますが、街中の雑然と

した雰囲気や、湖山池周辺で目立つ公園や遊歩道の放置具合、街灯が皆無で夜の散歩がし

にくいなど不便も感じております。もっと景観を活かした整備がされれば観光地として

の魅力も上がるかと思います。 

行政の縦割り感が強いと感じます。特にお役所のかたがたは市民末端のニーズを読めな

いケースが多いと思います。場当たり的に予算消化と誤解されないよう、計画の長期化と

関わる人材の安定雇用がなければ本物の成果物は手に入らないと考えます。 

幹線道路のそばの雑草が気になります 
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樗谿公園、久松山周辺を景色を見ながら歩けるウォーキングコースを作って欲しい。 

(湖山池も同様)砂丘も砂像も素材はいいのに周りの環境が残念。隈研吾さんの建物がこれ

では可哀想すぎる。《町に出湯がしゃんしゃん湧く》←をもっと前面に出して欲しい。倉

吉や米子に負けないくらいの日帰り温泉施設(中途半端ではないちゃんとしたサウナ施設

含む)や城崎のように町中で湯めぐりが出来る等 。温泉色がない。  《かろいち》←のよ

うな施設が駅前に欲しい。グランピングだけでは無理がある。USJ の経営を V 字回復さ

せた盛岡毅さんのようなマーケティングの力を借りてほしい。 

砂浜の減退は数十年前から始まっており、原因と対策は急務と思います。 

私は 2007 年生まれなので幼少期の頃やそれ以前の鳥取の景観等は分かりませんが、県外

に遊びに行くと、道路の脇に植物が植えられているのをよく見ますが鳥取ではあまり見

ないと感じます。鳥取駅から西高まで行く道のりでは久松山が見られ、自然を感じられま

すが、北イオン方面では自然を感じられるところが少ないように感じます。また、最近耕

作放棄地が増えてきています。それらは家等で隠れている所が多く国道や県道からは見

えない部分がほとんどです。市内の人通りが多いところだけでなく隠れた部分も改善点

として含めていただけると嬉しいです。 

何かひとつのコンセプトに従った通りや街並みづくりが良いと思う 

デジタルサイネージの活用をしていくと、広告や看板がすっきりすると思う 

文化財の適正な評価と観光資源化。新たなツーリズムの発想。 

住民のモチベーションが上がるようにしてほしい 

鳥取城跡の整備が進んでいますが、あまり高い建物は、そぐわないと思う。周辺の建物を

含めて城下町らしさが必要と思う。 

問 6 の質問に関して、返答のしようがなくすべてわからないにさせてもらいました。 

良く行く場所の比較なら出きると思いますが、あまり行かない人には、15 年前の写真だ

け提示されても、今どのよう変化したのかわからないと思います。 

比較する２枚を出さないと意味がないのではないかとおもいました。 

私は 10 年前に子供とかなり色々な場所に行き、景色をみているのですが、今がわからな

いのでどこが変わったのかわからず、また何の回答をもとめているのかわからず返答が

ができませんでした。 

中心市街地だけでなく周辺地域の其々の特徴を活かした、取組みをする。 

最近は高齢化が進み、田んぼや空き家がそのまま放置されている所もあり、そういった放

置されたままの家や田んぼ、空き地等をもっと有効活用出来る様になればいいなぁと思

います。  

景観とは外れるかもしれませんが、歩道が狭く自転車道もないけれども、車通りが多いと

ころがあるので、命を守るという観点から、安全性を考えた街づくりというのも大切なよ

うに思います。 
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観光地にもっと観光らしい建物や街並み 

カフェやお土産屋さん フォトスポット 

インスタ映えするような取り組みをしてほしい 

金沢のようなとても整備され きれいな街並み 

外を出歩く人が少なくなった。それだけ魅力のない街になったのだと思う。住人からして

歩いて楽しい、ポタリングで楽しい、もっと外に出たくなる様な街になったら嬉しい。 

空き家や古民家を登録してもらい、改修補助なとを行い、積極的に I ターンなどの移住生

活に生かす、移住支援する。 

どんなに地元の人たちが海岸の清掃をしても、遊びに来るひとが汚して帰っては意味が

ありません。罰則を設けるなど、厳しく管理してほしいです。 

手入れのされていない田畑が増えて景観を損ねている。田舎の良い風景を損ねていると

思われるし、対向車などの認識にも影響が出て危険だと感じる事が多い。 

まず足元から道路の白線が薄くなり醜い目線を下から上まで向けてほしい 

道路の白線や表示が消えかかっているところが多い。景観と安全面配慮して早くメンテ

してほしい。 

鳥取市の公共施設の色を砂丘色に統一化したら鳥取らしさが出ると思う。 

自然の中に溶け込む観光開発を期待します 

淡路島の西海岸のように、海沿いに特産品を使ったお洒落なお店が集まるエリアなど若

者に人気のスポットを作っていただきたい 

また山陰海岸、特に岩美あたりの海岸線の樹木の整備をお願いしたい 

せっかくの景観が台無し 

道路の白線剥離を直す事。 

県道市道は特に至る所に白線剥離があって、景観を阻害する要因の一つ。 

観光者には整備されてない過疎印象だけの不満。美化運動の原点に近い。特に観光地公園

付近は整備をお願いします。 

湖山池は市にとっての資産です。住宅の規制や道路整備を通して、景観を整えていくべき

です。一周するサイクリング・遊歩道を整えて欲しい。 

景観は良いと思います。子連れでも安心して街をあるけます。 

交差点の電光掲示板ですが、ちょっと危ないような気がします。。交差点は小さな子や学

生さんが行き交う場所でもあります。 

掲示板を見ながら運転してしまう人もいるようで、 

設置場所は考えてほしいと感じます。 

温泉施設の活用 

観光活性 

街も自然も綺麗なところだと思います。 

空き家、耕作放棄地の増加で景観も悪いし、草の花粉の影響か身体にも異変が出て困って

います。 

誰も何も出来ない物だと諦めています。 
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閉めた店舗は早く壊した方がいい。汚い外観を放置しているのは環境に対する暴力。 

例えば積雪のときも、雪を生かした美しい街並みができるようにしてもいいかもです 

若桜街道、智頭街道のシャッター街の活用、付随する路地の整備。 

鳥取駅前商店街がもっと賑わってほしい。けれど、今の景観を損なうような都会的なお店

を増やすなどはしないでほしい。 

せっかく県庁所在地の鳥取市に来たのに、すぐに砂丘に行ってしまうのはもったいない

ので、街中を歩いても楽しいものにしてほしい。 

何か１つテーマを持たせて統一感のある商店街にしたらいいと思う。 

・鳥取城跡までの食べ歩きロードをつくる 

・商店街で使える商品券をつくる 

・ジャズをテーマにしたまちづくりをする 

・鳥取駅前昭和レトロマップをつくる 

・シャッター街でも楽しめるようにイラストレーターさんにシャッターに絵を描いても

らう 

今急増している、デジタルの広告ですが、サイズ、色のクリアさ、場所を考える必要があ

ると感じます。今何ヶ所かありますが、信号の側にあり看板が目に入りすぎ、信号を見落

としそうになった。LED 化していて、あの光に目が辛いです。車のフォグランプでも辛

いが一瞬なので我慢できますが、パネルサイズはキツいです。大きさ、照度数、設置場所

を考えて欲しい。役場が、管理して欲しいです。 

一番気になる所が、市役所側のスーパーホテルの交差点です。通る度に頭痛になる事も。 

手話だけでなく、視覚にも優しい街でいて欲しいです。 

空き家問題は、過疎の地区では深刻。今はまだ大丈夫な地域でも、10 年後はわからない。

解体費用は高額である事に加えて、どこの業者が信頼できるのかも不明。助成、超低金利

な貸付、安心安全な業者の認証、紹介などあれば、少しは進むかも。 

電柱が気になる。災害の時にいつも思うが､電柱をなるべく地中化したら良いのでは？    

住宅街も､もう少し緑を増やせるよう市だけでなく、市民にも協力してもらって、花壇づ

くりをするとか、したら良いのではと思う。そこで大変なのは、市のごみ袋に草や木を入

れて出す事｡堆肥に出来るようアドバイスをするか、持ち込みのみ受け付ける草木堆肥用

回収所、みたいな所があれば嬉しい｡ごみとして燃やしてしまうのはもったいない。袋代

をかけずに､再生できるもので肥料を作って､販売されれば今の時代にあった商品になる

と思う。 

コンパクトシティづくりを進めてください 

鳥取駅から久松山に向かう若桜街道、人通りが極端に減少したのを寂しく思う。この県に

限ったことではないが、形(見た目)から入ることも大切。活気ある取組みをされてるのも

イベント参加等で感じてはいるものの、根本的に空き店舗をどうするのか・これからの子

どもたちが住みたい街と思えるためには何が必要なのか等も考えて頂きたい。 
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エリア毎に定めたテーマに沿った街づくりが、すなわち景観作りにつながると思います。

統一感が清潔感となり、魅力が生まれ人が集まるきっかけになると思います。景観作り

に、その建物所有者を改修補助金などで巻き込むのも近道になるかと思います。 

インバウンド客を呼び込めるように前向きにお願い致します。まずは鳥取駅周辺を魅力

的にしてほしいです。 

駅前商店街のメイン通りはシャッター店を無くし、表側だけでも活性化できると良い。 

毎日暑い日も寒い日も、街路樹等の伐採 剪定をして頂きありがとうございます。 

しかし 中々間に合ってないのが実際で、残念です。 

公共施設の周りの清掃管理等が行き届いてない事か残念です。環境の変化で、今年は特に

雑草が大量に伸び、発生していることが多いと思う。環境の変化の原因の根本的な解決も

同時に進めないとダメなんだと思います。今すぐ始めないと子供達が安心して暮らせな

くなると思います。 

若桜街道にいつまでも居着く寂れた商店街の一掃をしない限りは本当の景観改善にはな

らない。若桜街道の景観が一番悪い。 

田畑の跡地での無計画な建設をふせぐための条例作り、電柱の地中化。駅前空きテナント

を役所の窓口として利用。 

主要な道路は電線地中化と街路樹の整備を進めて、市民や来訪者が居心地のよい景観づ

くりを進める。 

駅前などの市を象徴する場所ほ条例などで景観のルールを作り、鳥取らしいうつくしい

街並みをなつくり、市民の満足度を高める 

ウォーキングイベントに参加して… 

湖山池周囲は遊歩道、公園であってほしい 

歩道がないところ、住宅、雑草地があり景観が、損なわれている 

早期の改善希望 

今のままで充分鳥取らしさは伝わるかな？って思います。けれど、これからの世代の人た

ちにとってそれが他の都道府県へ自信を持って誇れるところなのかはわかりません。若

い人達もなにかおすすめ出来るような新しさも必要かな？ 

緑は多いが手入れされてない時がある。手入れされたらもっと良いと思う 

せっかくな砂丘が活かされてない❗新しい事を取り入れて古いものも生かして賑やかに

して欲しい。せっかくの観光客に申し訳ない。店は古いし観光にならない。 

目的の明確化と発信 

鳥取空港や鳥取砂丘、鳥取港近辺などは観光客が多く訪れるスポットだと思いますが、周

囲に雑草が多く、手入れがされていない印象を受けます。まずは、ゴミや雑草のない、清

潔感のある街並みにしていけたら、観光客も、住んでいる私たちも気持ちがいいと思いま

す。 

昔はきれいに整備されていた公園が草がよく生えていたり、夜暗くて、安全上不安になる

場所があったりするので、外灯があれば良いな。と思う事がありました。古い建物、古民

家を活用した取り組みは嬉しいです。 
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まず、電線をやめましょう。メンテナンスは大変ですが、電信柱が邪魔な場所がありま

す。次に道路。県外から移り住みましたが、こんなに道路が傷んでいる都市は初めてで

す。県外の知り合いも眉をひそめていましたよ。 

市内中心部が寂しくなっているが、景観という観点から見ると問題ないのかもしれない。 

空港周辺が空の玄関口であるにも関わらず、整備されない。せめて空港から 9 号までの

道沿いは商業地化して良いのでは？ 

砂丘は、国立公園でいろいろな規制があるかもしれませんが、草原化が進んでいる今、砂

丘の良さが失われていると感じます。ボランティアで清掃など行ってますが、追い付いて

いない。いつしか、風紋まで失われていくのではないかと、心配します。何か国と共に草

原化対策を行ってほしいです 

道路に草とか生えてて見栄えが悪いので定期的に掃除した方が良い 

千代川が草木が生い茂り本当に勿体ない。 

今の古い民家の保存活動に回してほしい。 

市内の空き店舗の賃料が高すぎて挑戦できない。 

パレットとっとりのようにいろいろな看板がダサすぎる。 

寂れて何もないのが良いことなのに駅前に電飾をつけるのは逆効果。センスが悪い。レト

ロブーム到来を活かすべき。 

税金使っても建築家やアーティストと組んで街づくりをしてほしい。 

湖山池沿いの空き地、竹林、がなければもっときれいに湖山池が望める所が多々ありま

す。 

その辺を整備していただけたら嬉しいです。 

電柱を地下にするだけでもすっきりした町並みになると思います。 

景観は良く保たれていると思います 

湖山池周辺にゆっくり眺められる 

飲食施設があればという事はよく話します。 

遊休農地または耕作放棄地が多く見られる。 

鳥取城址整備のように長期的な視点にたった計画的な整備を希望します。 

市街地からすぐ近くに美しい海山、湖があることを活かした整備を希望します。 

砂丘や白兎神社など、観光で訪れる場所などは道の駅などを整備して美化すると良いの

では 

気を衒って大都市に習えという事では無く 石州瓦などの山陰を感じさせる建造物の方

が よそ者の当方としては鳥取市を感じる 

景観改善のための補助金等の充実。すでにあるのでしたら、幅広い宣伝が必要だと思いま

す。 

道路の分離帯の植樹の手入れの期間を短いスパンで実施した方が綺麗に見えると思いま

す。 

台風による、河川の砂利の除去 
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歩いて心地よい道筋を考える。歩道の除雪がなく、歩行者、歩く移動についての考えが無

さすぎる。みんなが車を持っていると思っているのでしょうか。私は主に自転車で移動し

ていますが、観光客向けのサイクリング道路のことより、住民の自転車利用者への配慮も

考えてほしいです。車ごやっと通れるぐらいの集落の中の道を通るとホッとします。 

鳥取駅前の空き店舗の活用。空いているお店やしまっているお店が多いと活気がない街

になってしまう。 

まずは住んでいる人たちの移動を確保する。街の中を歩く、自転車に乗る、車椅子、杖、

どんな人も通れる道を作る。 

メイン通りのきれいではない閉まっているシャッターが多すぎて本当に汚ないと思う。

鳥取の(古い方)閉鎖的な協調性のない考え方が根深く残っているように思う。若い方たち

が随分頑張ってくれている。みんなで鳥取を盛り上げていこうとしてくれていることを

目にして本当に嬉しい事だと思う。 

川内川の河川敷の整備 草だらけにしない ボロい商店 店 田舎に見えるので外見だ

けでも色を統一させてこ綺麗にする費用の助成を 

童謡唱歌の里を言うならば文化的なホールなどを設備が古い 立て替え 新築などもっ

と推すように整備して欲しい 

若桜街道を整備して、シャッター通りをなくしたい。駐車場を整備してほしい。 

街中は空き家が多く、観光客のバスが通り抜けても寂れている、駅前をもっと賑やかにし

て、魅力的にして、人を惹き付ける工夫がほしい❗ 

年度の目標を市民にアピールする 

景観とは直接は関係ないが、久松公園の周辺に駐車場が無い。何とか増やす必要がありま

す。 

教職員住宅が、入居者がいないのに放置してある。景観も悪いし、防犯上も良くない。 

空き家改善。古い家をそのままにしておくのではなく、取り壊しの費用補助を行い、そこ

を緑地化または、更地にした方が良いと思う。人の居ない家が多く有ると魅力的な街とは

思わない。 

歩道の草取りとか業者にお金を払うなら、個人のグループや自治会とかに自分の地域の

あたりはお金を払ってしてもらうとか、ボランティアじゃ長続きしないとおもう。 

住民参加による保全活動や、特に駅前の空き家を活用してもっと若者が集まるような店

舗を増やして賑わいがある中心市街地になれば空き家も減って景観もよくなるかなと思

います。 

樹木の細やかな整備 

過疎化した地域の放置された田畑、家屋の整備や再利用 

常にイベントをする。 

新しいものを作るのではなく、既存の空き家を借り上げ賑わいを取り戻すような事業を

おこす。雇用創出までつなげ、若者を地元に残す。 

今現在取り組んでいる事を進め行って下さい 
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ゴミの持ち帰り 

砂丘に生えている緑の植物の処理 

道沿いにある草がキレイに整えられてたら清潔感があって良いと思います。 

お店の前に立ててある看板(布ののぼり？)はない方がいいと思います。 

鳥取城天守閣の建築を希望します。資料館になれ良いですが訪問が大変なのでせめて形

だけでも。鳥取駅に降り立った時に久松山山頂に天守が見えると感動的だと思います。 

鳥取市の中心を流れる千代川には自転車道が整備されていて、よく散歩をしたりします

が、雑草が生い茂って 道の半分くらいの幅まで両側から 草がはみだしています。どう

か整備してほしいと思います。 

観光資源の活用だけではなく、保護も必要。 

景観を破壊する行為には厳しく取り締まることが必要 

砂丘周辺に気軽に宿泊出来るホテルがあるともっと賑わうと思う 

交通機関の充実してほしい買い物が不便です 

、砂丘の草原化を阻止する 

、麒麟獅子号の走る砂丘コース。 

トンネルを抜けてからは観光客がワクワク出来るように雑木、雑草をなくすようにする

のが良いと思います！ 

鳥取砂丘の劣化が酷いと感じる。ところどころ土が見えている。いずれ消滅するのではと

心配。砂丘だけに頼らない方法を。 

久松山のロープウェイを復活させる。 

子供や学生が楽しめる、公園や 

広場、茶屋や喫茶店等を近くに作って欲しい。 

(駄菓子屋なんかは最高！) 

人が集まれば、景観も楽しめ、 

皆が意見や活動してくれると思うから、、 

鳥取砂丘の、緑化がここ最近進んでいるように思う。私の家から見える砂丘が、以前より

砂地から緑が目立つようになって、少し残念に思っている。 

ずっと慣れ親しんできた店舗が時代の変化で閉店したりするのは仕方ないけど、その時

代に合った形で再生してくれたら嬉しい。 

トスク跡地を映画館にしてもらったりとか。 

久松山の山頂が変わりましたが、自然な感じに見えず残念に思います 展望台でも作る

のかと思いますが、山頂まで登るには、山道の整備も必要で、気軽に観光で登る山でもな

いように思います どんな活用をしているか、よくわからない 

空き家や空き店を撤去するか、そこに新たな店や家を作るなどをした方が良いと思った。 

理由としては、空き家や空き店があることにより景観が良くても、それが景観を阻害する

要因だと考えたから。空き家や空き店があることで寂しさや、つまらなさを生んでいると

私は考えました。よって、まず空き家や空き店の改善をした方が良いと考えます。 
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観光客向けにおいてはコナン空港⇆鳥取駅までのバスなどの移動などの道中にもう少し

鳥取らしく旅が楽しくなるような、来て良かったと思えるようなものがあると良いかな

と思う！ 

鳥取駅前は砂の TOTTORI モニュメントは一つ写真スポットになり良いと思う 

鳥取駅から県庁間を再開発要今現在貧素な街に見える交通弁が悪い 

鳥取城趾の景観を、北中と県立鳥取西高の建物が大きく損なっている。両校の廃止か移転

を早急におこなうべき。 

景観を阻害しているかわかりませんが、駅前の新しい広告モニターが眩しすぎるなと感

じています。特に雨の日や夜は車の運転しづらさを感じることもあるので、少し光を抑え

ていただけると助かります。 

中途半端に都会に染まろうとしても無理なので田舎のよさを大事にしていくしかないと

思う、古い建物、低い建物を大事にして広い空と豊かな森林、田畑、海や河川を壊さない

方がいいと思います。静かで季節の虫の声が聞こえる、窓を開けていても騒音がないのは

いいと思うので続いてほしい。 

鳥取の景観をどうしたいのかコンセプトがないのでルールも作れないと思う 

本通り等路面が整備できてない。 

電線が地中に埋められているとスッキリ見えます。電線の地中化の推進をお願いしたい。 

公共施設、スペースの手入れが良くない。ケヤキ広場は常にゴミが落ちてるし、文化セン

ターの外の広いスペースはひとが集まりたくなるような、清潔感や開放感を感じない。 

土手に偶然生えた大木が川の景観を崩している。ただ切り倒すことが必要だと考える。 

海が綺麗で、アクセスもいいことが魅力だが、昔よりゴミが増えた。やはり定期的な清掃

活動は必要である。市民の協力は不可欠だと思う。 

共同溝の整備（電線の地中化） 

汽車の電化 

道路の雑草の除去 

景観に対しては、木が伸びすぎて景色が見づらいとこありますね。 

仕方ない事かもしれませんが 

中心商店街が全くはやってない。無料の駐車場もないので我々も行くことはない。 

市の建物(公民館)が放置されている。 

管理はどうなっているのか全くわからない。 

景観とか言う前に市の建物の管理、取り壊すなど検討してほしい。 

統一性がない。思いつきで手を着けている。継続性がない。長い視野で捉えた対策をお願

いします。 

景観は素敵な部分が多いと思いますが、それを見せるために市が動くべきだと思う。公共

交通機関が弱すぎる 

道端のごみが気になる。 

空き店舗が多すぎるのでどうにか活用できないものかと思います。県庁所在地の駅前が

これでは…。 
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景観を守るための助成金があれば 

なし 

 


